

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:30

PAG - 1 -

Martes 12 de Abril de 2005

Costa Rica



Renuncia procurador de derechos humanos

Carlos Emilio López renunció ayer a la Procuraduría para la Defensa de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia por haber perdido autonomía.

Panamá



Nicaragua no responde al MIDA

CONFLICTO. El Ministerio de Desarrollo Agropecuario (MIDA) se quedó esperando ayer las respuestas de Nicaragua a su cuestionario sobre el uso de productos que podrían expandir la enfermedad de las "vacas locas". Con esto se prolonga el proceso para que se puedan certificar las plantas de carne nicaragüense, mientras que las empresas avícolas de Panamá y los ganaderos continúan con las puertas cerradas en Nicaragua.